



Presseinformation

Spende sichert Kauf wichtiger Einrichtungsgegenstände

Göttinger Investmentgesellschaft Bioventure übergibt Erlös seiner Investoren-Weihnachtsspendenaktion an neues Kinder- und Jugendhospiz Sternenlichter

**Göttingen, den 20. Dezember 2022
007 / 2022**

Göttingen-Grone. Im Rahmen einer feierlichen Scheck-Übergabe überreichten Vertreter der Bioventure, eine Investmentgesellschaft aus Göttingen, am heutigen Dienstag, 20.12.2022, 25.400 € an das entstehende Kinder- und Jugendhospiz Sternenlichter in Grone. Dr. Erik Hoppe, Gründer von Bioventure, sowie sein Kollege Nico Straub überreichten den Mitarbeitenden der DRK-Schwesternschaft Georgia-Augusta e.V., vertreten durch Gabriele Pfahlert und Maren Iben, als symbolische Geste einen Scheck, der den Gesamterlös der Spendenaktion zusammenfasste. Die Spenden stammen aus dem Bioventure Investoren-Netzwerk und von Bioventure selbst. Eine Liste der Spender ist auf der Bioventure-Webseite hinterlegt. Insgesamt ist so eine erfreuliche Gesamtsumme für den Aufbau des Kinder- und Jugendhospizes Sternenlichter zusammengekommen.

„Ich war zutiefst beeindruckt, als ich kürzlich die Initiatorinnen dieser großartigen Initiative zum Bau des Sternenlichter-Hospizes persönlich kennenlernen durfte. Als Göttinger Bürger und ganz besonders als Vater bin ich dankbar für das außergewöhnliche Engagement aller Menschen, die dazu beitragen, dass es künftig das Sternenlichter-Hospiz für Kinder und Jugendliche in Göttingen geben wird. Eine Einrichtung wie diese in der Mitte Deutschlands ist sehr wichtig, und die Arbeit, die dort geleistet wird, verdient höchsten Respekt. Ich danke auch allen Investoren des Bioventure-Netzwerkes, dass sie – trotz vielfältiger anderweitiger Spendenaktivitäten – dieses Vorhaben so großzügig unterstützen“, so Dr. Hoppe.

Mit den Spenden wird nicht nur der Aufbau des Hospizes finanziert, der sich derzeit in den letzten Zügen befindet. Die Eröffnung ist für 2024 geplant. Sämtliche Gelder fließen auch in die verschiedenen Angebote, die es später im Kinder- und Jugendhospiz geben wird und die nicht von Kranken- bzw. Pflegekassen übernommen werden. Die Einrichtung ist deshalb dauerhaft auf Spendengelder angewiesen und dankbar für die entgegengebrachte finanzielle Unterstützung.

„Wir freuen uns sehr über das Engagement der Bioventure Investmentgesellschaft und ihrer Investorinnen und Investoren. Es ist uns eine besondere Freude, diese Spende heute entgegennehmen zu dürfen – denn sie sorgt dafür, dass wir schon jetzt, kurz vor dem Baustart unserer Einrichtung, weiteres notwendiges Equipment für das Kinder- und Jugendhospiz

Kinder- und Jugendhospiz Sternenlichter gGmbH

Spendenkonto: Sparkasse Göttingen · Sternenlichter gGmbH · IBAN DE05 2605 0001 0056 0819 95 · BIC NOLADE21GOE

Helvesanger 12 · 37081 Göttingen 0551 / 58842 info@sternenlichter-goettingen.de sternenlichter-goettingen.de





Sternenlichter fest einplanen können“, erläuterte Gabriele Pfahlert, zuständig für den Aufbau des Qualitätsmanagements des Kinder- und Jugendhospizes Sternenlichter.

„Von der Einrichtung eines Therapiebadezimmers über den Kauf spezieller Pflegebetten für Kinder und Jugendliche bis hin zu besonderen Einrichtungsgegenständen wie einer Therapieliege oder einem Gurtlifter müssen viele Gegenstände angeschafft werden, für die es keine öffentliche Förderung gibt. Ohne Spenden geht es leider nicht – sowohl für den derzeitigen Aufbau unserer Einrichtung als auch später für den Regelbetrieb werden wir immer auf Spenden angewiesen sein“, ergänzte Maren Iben, Referentin für Öffentlichkeitsarbeit & Fundraising.

Ebenfalls anwesend bei der feierlichen Überreichung waren einige Vorstands- und Beiratsmitglieder der DRK-Schwesternschaft Georgia-Augusta e.V., Birgit Sterr, Ortsbürgermeisterin von Grone sowie Stefan Keveloh, Geschäftsführer der Casa Gutingi GmbH & Co KG.

Alle Spender zusammen wünschen dem Hospiz und seinen engagierten Kräften weiterhin viele Spendenwillige und einen gelungenen Start in die aktive Phase.

Über das Kinder- und Jugendhospiz Sternenlichter

Die Göttinger DRK-Schwesternschaft Georgia-Augusta e.V. arbeitet mit der Unterstützung eines Fördervereins am Aufbau des stationären Kinder- und Jugendhospizes Sternenlichter in Göttingen. Im Altdorf des Göttinger Ortsteils Grone entsteht am Helvesanger 10 ein Zentrum für Kinder und Jugendliche mit lebensverkürzenden Erkrankungen und ihre Familien – ganz unter dem Motto „Lebensbegleitung statt Sterbebegleitung“.

Die Kinder und Jugendlichen, die den Weg dorthin finden, sollen Kraft schöpfen, sich gut aufgehoben fühlen und die lebensverkürzende Krankheit auch einmal in den Hintergrund treten lassen. Dabei sollen sie von einem multiprofessionellen Team rund um die Uhr palliativ betreut werden. Eltern- und Geschwisterzimmer stehen selbstverständlich zur Verfügung.

Über Bioventure Management GmbH

Die Bioventure wurde im Jahr 2001 mit der Absicht gegründet, einen Beitrag zur wirtschaftlichen Umsetzung des immensen Nutzenpotentials zu leisten, welches dem biowissenschaftlichen Fortschritt innewohnt. Bioventure gründet und managt Finanzierungsgesellschaften – Bioventure Club Deals – um Investoren attraktive Investitionen in sorgfältig ausgewählte Life Science Firmen zu ermöglichen.